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Bretella sull'A25 ora ci sono le carte

 Ora ci sono le carte, almeno le ha recuperate l'assessore regionale alle Aree interne Andrea Gerosolimo
che si è detto contrario al progetto. La prossima settimana, quindi, ci sarà un incontro tra l'assessore, il
sindaco di Sulmona Annamaria Casini e il presidente della Provincia Antonio De Crescentiis (foto): quello
di Toto sull'autostrada A25, è un progetto da studiare a fondo e non solo tra i rappresentanti istituzionali
della Valle Peligna che dall'accorciamento dell'autostrada verrebbero fortemente penalizzati. A chiedere
che la discussione sia portata in consiglio provinciale sono infatti i consiglieri Mazzocchi e Alfonsi, mentre
il segretario dell'Idv, De Santis (originario della Valle Subequana), chiede che la discussione sia portata in
consiglio regionale. Lui, come i sindaci della Subequana, d'altronde, non è così contrario all'opera, perché
in fondo al danno evidente per la Valle Peligna, l'Alto Sangro e soprattutto la Valle del Sagittario,
corrisponderebbe un vantaggio (per l'apertura di un casello) della zona Subequana.
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